



4 Pièces

220 m²

Réf. SR990vm

1 380 000 €

Boulbon

Maison à vendre (13150)

**résidences
immobilier**

Projection IA non contractuelle

résidences immobilier

Charmante maison à vendre à Boulbon - Janssens Immobilier, Saint-Rémy-de-Provence Située au cœur d'un environnement naturel et très préservé, dans le massif de la Montagnette, cette charmante villa à vendre à Boulbon bénéficie d'un cadre exceptionnel en pleine nature. Nichée dans un écrin de verdure, cette maison de caractère offre une surface d'environ 220 m², répartie sur deux niveaux. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez une entrée qui s'ouvre sur un vestibule avec toilettes pour invités. Le vaste salon de 64 m² constitue une belle pièce de vie lumineuse. Une cuisine équipée complète les ...

Charming house for sale in Boulbon - Janssens Immobilier, Saint-Rémy-de-Provence Nestled in the heart of an unspoiled natural environment, in the Montagnette massif, this charming villa for sale in Boulbon enjoys an exceptional setting surrounded by nature. Set in lush greenery, this character property offers a surface area of approximately 220 sqm, spread over two levels. On the ground floor, you will find an entrance opening onto a vestibule with guest toilets. The spacious 64 sqm living room is a bright and welcoming space. A fully equipped kitchen completes the living areas, ideal for ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

